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Protokoll der ordentlichen Mitgtiederversam mlung vom Ü7 .02.2024

Gildestube Wildeshausen, Beginn: 19.38 Uhr

Der Vorsitzende des Vereins, Horst Feenders, begrüßte die 28 Mitgtieder:innen, die sich im Raum

Pietepoggen in der Gitdestube eingefunden hatten (Top 1), darunter unser Ehrenmitgtied Christa
Grimjes und unser Ehrenvorsitzender Dettef Mentet sowie al.s Gast der Vorsitzende des
Kreissportbundes, Horst tsoketmann.

Zunächst (Top 2) standen die Ehrungen tangjähriger Mitgtieder im Mittetpunkt derVersammtung
(sh. voLtständige Ehrungstiste) - anwesend waren die nachfotgend erwähnten Mitgtieder:innen.

Der SC Witdeshausen wurde 1968 gegründet, so dass in diesem Jahr die Ehrung zweier
Gründungsmitgtied0r für nunmehr 55-jährige Mitgtiedschaft durchgeführt werden konnte: Christa
Grimjes und Wotfgang Sasse hatten dem SC unverändert die Treue.

Auf 50jährige Mitgtiedschaft bticken Petra Maas und Hetmut Grimjes zurück, dessen Frau Christa
die Auszeichnung entgegennahm. Für 40jährige Mitgtiedschaft wurde Dettef von Dötten geehrt.

Bereits 35 Jahre sind Carota Petermann und VotkerJaentsch VereinsmitgLieder.

Für 25-jährige Mitgtiedschaft erhietten Vivien von Döt[en, Catharina Cording, Pia Martina Becker

und Ctaudia Votk die gol.dene Ehrennadet des Vereins.

Sie sitberne Ehrennadel. für 15-jährige Mitgtiedschaft wurde überreicht an Lisa Stotle, Gunda
Ahrens, Thomas Skrotzki-Matten.

Horst Boketmann überreichte Ctaudia Votk die Ehrennadet des Landessportbundes in Bronze für
10 Jahre Abteitungsteitung. Für 10 Jahre Tätigkeit ats 2. Vorsitzende wurde Andrea Freytag in

Abwesenheit ebenfatts mit der Ehrennadet in Bronze geehrt.

Abschtießend war es den Verantworttichen des Vereins eine besondere Ehre, Claudia Votk für 40-
jährige Übungsteitertätigkeit (Erwerb der Lizenz 1984) und Dettef von Dötten für 30-jährige
Übungsleitertätigkeit (Erwerh der Lizenz 1993) zu danken und mit einem Präsent Üherraschen zu

können.

Der 1. Vorsitzende, Horst Feenders führte im Anschluss an die Ehrungen locker und humorvoll
durch die Sitzung und stettte die Beschtussfähigkeit fest, da die Einl.adung satzungskonform
veröffentticht worden war (Top 3).

lhm sind vor der Sitzung keine Anträge zur Aufnahme von Tagesordnungspunkten zugegangen
(Top 4).

Horst Feenders begann im Anschl.uss mit den Berichten (Top 5), gefotgt vom Geschäftsführer, der
die Finanzen ertäuterte und den AbteiLungsteitungen für die Sportarten Judo, Badminton, )azz-

und Modern-Dance sowie Turnen & Tanzen, deren Berichte (sh. Antagen) über die
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Veranstattungen und sporttichen Erfol"§e teilweise durch schöne BiLderpräsentationen unterstützt
wurden. Der Bericht für Basketbatl wurde krankheitsbedingt von Horst Feenders vorgelesen. Die

Jugendwartin war nicht anwesend.

Die Kassenprüfer Detl.ef von Döl.ten und Fritz Ostertag bescheinigten dem Vorstand eine
einwandfreie und geordnete Kassenführung.

Unser Ehrenmitgtied Christa Grirnjes erfragte bei der Aussprache über die Berichte (Top 6) den
Mitgtiederbestand, der wie fotgt angegeben wurde:
Per 0'l .O1.2A24 hat der Verein 893 Mitgtieder, wovon 680/o weiblich und 32Vo männtich sind :

Badminton 1 18, Basketball 62, Jazz- und Modern 15, Judo 95, Turnen & Tanzen 603.

Fritz Ostertag beantragte im Anschtuss die Enttastung des Vorstandes (Top 7)und führte die
Abstimmung durch: atte anwesenden Mitgl.ieder:innen votierten für die EntLastung, so dass diese
e i n sti m m i g f ü r d as Ka te n d e rja hr 2A23 erte i tt wu rd e.

Der ehrenamtLiche Geschäftsführer Votker Jaentsch stellte im Fotgenden (Top 8) die gewünschte

Zusammenführung der Beiträge vor (sh. Antage). Der Grund für diese vom Vorstand
vorgeschLagene Anderung ist die Vereinfachung der Beitrags$truktur für die Mitgtieder durch
einheittiche Beiträge innerhatb der Abteitung Turnen & Tanzen, nachdem dle früher eigenständige
Abteil.ung Tanzen vor einigen Jahren mangets Abteitungsteitung mit der AbteiLung Turnen
zu sa mmengef ührt worden wa r.

Die Mitgtieder beschtossen bei der offenen Abstimmung einstimmig die Zusammenführung der
Beiträge derTanzgruppen bei Gerri (ehernats Tanzahteitung) zum 01 .O7.2024:
Kinder bis 14 Jahre (bisher I EUR) und Jugendl.iche bis 25 Jahre (hisher 10 EUR) zahten zukünftig
einheittich 10 EUR monatl.ich, die Erwachsenen ebenfalts 10 EUR monattich (statt bisher 1 1 EUR)

Zur neuen Kassenprüferin für die nächsten beiden Jahre wurde CeLine Kunze von den
Mitgtieder:innen einstimmig gewähtt (Top 9).

Votker Jaentsch stettte im Anschtuss (Top 10) den Haushattsvoranschtag 2A24vor, der von den
M itgLieder:i nnen ei nstim mig beschtossen wu rde.

Abschl.ießend wies unser Ehrenvorsitzender Dettef Mentet (Top 11 lVerschiedenes) auf die Erfotge

des Gymnasiums Witdeshausen im Bereich Basketbal.t hin: erfoLgreiche Teil.nahme am regionaten
Vergteich Jugend trainiert für Otympia. Für die Zukunft wünscht er sich, dass weitere Sportarten in

der Zeit vor Otympia diesen Erfotg haben können.

Um2O:47 Uhr schtießt Horst Feenders die Sitzung und bedankt sich bei den Anwesenden für lhre
Tei[nahme.
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Vorschlag zur Jahreshauptversammlung 2024:

TOP 8
Zusammenführung der Beiträge Tanzen und Turnen:
Tanzen bei Gerri: bisher 9 EUR für Kinder und 1O EUR für Jugendliche

-> einheitlich 10 EUR analog Turnen und Tanzen mit Wettkämpfen

Tanzen bei Gerri:: bisher 11 EUR für Erwachsene

-> 10 EUR analog Turnen und Tanzen ohne Wettkämpfe

Grund:
Reduzierung der Preispunkte innerhalb einer Abteilung - Vereinfachung für Mitglieder
und Administration
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